



Ecole Notre Dame du Sacré Cœur
11, Bd Charles de Gaulle
29490 GUIPAVAS
02-98-84-60-22
sacrecoeur.guipavas@orange.fr

Circulaire n°5 – Année 2018-2019

Nous profitons de cette circulaire, pour vous présenter avec toute l'équipe de l'école, une très belle année 2019.

Qu'elle vous apporte la santé, de la joie, des projets et beaucoup de moments de bonheur avec vos enfants.

Accueil d'un « mini-assistant » anglais

Depuis de nombreuses années, l'enseignement catholique du Finistère accueille de jeunes lycéens anglais, âgés de 16 à 22 ans, qui étudient le français.

Cela leur permet de perfectionner leur connaissance de la langue française et de découvrir le Finistère et la culture française.

Pour les élèves et l'école, cela permet de créer un dialogue vivant avec un jeune anglais, de découvrir le Royaume-Uni, une autre culture et des pratiques d'enseignements différentes grâce à des séances qu'ils mènent dans les classes .

Cette année, notre école souhaite accueillir un jeune du 20 au 30 mars.

Afin de l'accueillir, nous aurions besoin de savoir si une famille accepterait de l'héberger pour 5 jours, une autre famille l'hébergeant les 5 autres jours.

L'hébergement et les repas du matin et du soir sont assurés par les familles d'accueil.

Chaque adulte de la famille d'accueil devra également fournir un extrait de casier judiciaire n°3.

Si vous souhaitez accueillir ce jeune, merci de nous le faire savoir par mail, pour lundi 28 janvier au plus tard.

Garderie

À compter de la semaine prochaine, les enfants auront une carte nominative lorsqu'ils seront présents à la garderie.

Chaque parent devra aller prendre la carte de son enfant dans la boîte prévue à cet effet, afin de la donner au personnel pour qu'elle soit scannée et valider ainsi l'heure de départ.

Merci.

Aide aux devoirs

Le lundi et le jeudi, les enfants qui sont à la garderie bénéficient d'une aide aux devoirs quand cela est possible avec des personnes extérieures à l'école.

En effet, ce sont M. Bégoc et Mme Jézéquel, qui depuis de nombreuses années, viennent bénévolement aider le personnel de l'école de 17h30 à 18h.

Les enfants peuvent ainsi démarrer leur travail et pour certains, n'ont plus qu'à le faire vérifier par vous, parents, en rentrant à la maison.

M. Bégoc s'est hélas blessé et ne pourra donc plus venir aider le lundi.

Afin que cette aide puisse être maintenue et même amplifiée, nous sommes à la recherche de nouvelles personnes.

Si vous êtes disponibles, si vous connaissez des personnes de votre entourage (grands-parents, oncles/ tantes, amis..) qui seraient d'accord de venir aider les élèves, nous serions ravis de les accueillir.

Si nous avons plusieurs personnes volontaires, cela pourrait être une fois tous les quinze jours ou même toutes les 3 ou 4 semaines.

Merci d'avance pour l'aide que vous pourrez nous apporter.

Poux

Plusieurs parents nous ont signalé la présence de poux dans la chevelure de leur enfant.

Merci à chacun de faire les vérifications et traitements nécessaires pour que cela ne se propage pas.

Carnaval

Avec l'aide de l'APEL, nous organiserons le carnaval le vendredi 8 mars.

Le thème sera libre, comme chaque année.

Afin de sécuriser le parcours, les parents de l'APEL seront présents mais pas assez nombreux.

Si vous êtes disponibles, merci de nous en faire part afin que nous sachions combien de personnes pourront encadrer les enfants.

Conférence sur le harcèlement

Nous vous rappelons que le mardi 29 janvier, une conférence sur le thème du harcèlement vous est proposée à l'école. Elle se déroulera dans la salle de motricité en maternelle.

Si vous avez des questions à transmettre à l'association Parentel, qui animera cette conférence, n'hésitez pas à envoyer un mail à l'APEL ou à l'école.

Basket en MS/GS

Les séances de découverte du basket prévues initialement ce mois-ci, sont reportées.

Elles auront lieu plutôt au mois de mai ou juin.

Activités à venir

- 29 janvier : Médiathèque pour les PS A
- 31 janvier : Concert à l'auditorium pour les CP de Mme Kermarrec
- 7 février : Journée contes avec Isabelle DIVERREZ pour les élèves de maternelle
- 28 février : Visite et découverte de la ferme de M. Colin avec des étudiants pour les CM1 de Mmes Marzin et Le Page et les CM1/CM2 de Mme Croguennec-Alix
- 1^{er} mars : Rencontre Kinball pour les CE2
- 4 mars : Concert à l'auditorium pour les CE2 de Mme Appéré
- 5 mars : Visite et découverte de la ferme de M. Colin avec des étudiants pour les CM1 de Mme Berthou et les CM2 de Mmes Coustance et Roudaut.
- 8 mars : Rencontre Kinball pour les 2 classes de CE1/CE2
- 8 mars : Formation protéger/ alerter pour les CM2 de Mme Coustance et Roudaut

- 8 mars : Carnaval
- 14 mars : Rencontre Kinball pour la classe de CE2/CM1 de Mme Berthou
- 15 mars : Intervention de l'association Emergence en CE2/CM1
- 22 mars : Sortie à la ferme de Baradozic pour la classe de PS2/MS
- 22 mars : Formation protéger/ alerter pour les CM1/CM2 de Mme Croguennec-Alix
- Du 25 au 29 mars : Projet avec l'association P'tite Fabrique sur la création de jeux en bois, d'une armoire à livres et de bancs pour la cour , pour les classes de CE2/CM1, CM1 et CM2.

Vacances de février

Les prochaines vacances débuteront le vendredi 8 février et se termineront le dimanche 24 février.

Kermesse

Afin que chacun puisse réserver sa journée, nous vous informons que la kermesse aura lieu le samedi 15 juin.

Emmanuelle COADOU